



Statt jeder besonderen Anzeige
Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
nicht mehr kämpfen müssen, gehen dürfen,
wenn die Wege zu weit und das Atmen schwer wird,
eine Last fallen lassen dürfen, die man getragen hat,
ist eine wunderbare Erlösung.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwester, Schwägerin, Tante und Patentante

Frau Katharina „Käthe“ Schmitz

Witwe von Joseph Barth

* 10. Juli 1942 zu Kelmis † 07. Januar 2021 zu Walhorn
Sie entschlief versehen mit den Tröstungen der hl. Kirche.

In stiller Trauer:

Ihre Kinder:

Petra Kümmер & Jürgen
Marc van Wesel

Ihre Enkel und Urenkel:

Stephanie & Daniel mit Alina
Frederic & Laura mit Marvin

Ihre Brüder und Schwägerinnen:

Franz Josef & Elfriede Schmitz
Karl (†) & Helene Schmitz
René & Astrid Schmitz
Klaus Schmitz

Ihr Patenkind: Vanessa

Ihre Nichten und Neffen, Luna
sowie die übrigen Anverwandten und Freunde

Den Umständen entsprechend wird die Abschiedsfeier am Mittwoch, dem 13. Januar 2021, um 10 Uhr in der Pfarrkirche zu Kelmis im engsten Familienkreis stattfinden.

Die liebe Verstorbene ruht im Funerarium Keutgen, Patronagestraße 10 b in Kelmis, wo die Familie Beileidsbesuche empfängt am Dienstag, dem 12. Januar 2021, von 18.00 bis 19.00 Uhr.

Ein besonderer Dank an das gesamte Personal des Golden Morgen für die liebevolle Betreuung.

Traueradresse: Lütlicher Straße 186, zu Kelmis